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Rückblick auf die AGA2025 – Einfach nur WOW! 

Nach einer über einjährigen Vorbereitung, konnte vom 11.-13. April 2025 die Gewerbeausstellung 
AGA2025 durchgeführt werden. Bereits bei der Eröffnung merkte man schnell, dass die Vorfreude 
riesig war und es die richtige Entscheidung war, diese durchzuführen. Über 300 Personen, unter 
anderem Nationalrätin Katja Riem und die Nationalräte Lars Guggisberg, Christian Wasserfallen 
und Hans Jörg Rüegsegger folgten der persönlichen Einladung zur offiziellen Eröffnung.  
 
Alle Ausstellerinnen und Aussteller waren top motiviert und hatten bereits beim Aufbau viel En-
gagement an den Tag gelegt. Was sich den Besuchenden dann zeigte, war schlicht überwälti-
gend. Grossartige Stände mit unglaublich viel Herzblut und Leidenschaft. 
 
Die Ausstellung konnte bei optimalem Wetter und ohne grosse Zwischenfälle durchgeführt wer-
den. Reto Kaser, Präsident des Gewerbevereins Aaretal und auch OK-Präsident der AGA2025 
meint dazu: «Natürlich spielte uns das Wetter in die Karten, aber ich denke auch sonst wäre die 
AGA ein Erfolg geworden. Man spürte, dass es Zeit war für diese Ausstellung. Nicht nur bei den 
Ausstellenden, auch die Bevölkerung wollte endlich wieder einmal so einen Anlass. Mit geschätz-
ten 15'000–17'000 Besuchenden war die AGA2025 definitiv ein riesiger Erfolg. Überall nur lä-
chelnde und gut gelaunte Leute. Ich freue mich, dass ich zusammen mit meinem unglaublichen 
OK dazu beitragen konnte, so etwas auf die Beine zu stellen.»  
 
Nicht nur die Ausstellung war ein grosser Erfolg, auch das Rahmenprogramm und die Festwirt-
schaft wusste zu überzeugen. Das Festzelt war stets gut besucht und die Gäste wurden durch 
die Gastrobetriebe super versorgt. Die beiden Abendkonzerte von «HEINZ» und «Groove 
Connection feat. Marc Amacher» sowie das Kinderkonzert der «Brassband Münsingen» kamen 
bei den Besucherinnen und Besuchern sehr gut an. Reto Kaser dazu: «Es ist immer schwierig es 
allen recht zu machen, aber unser Unterhaltungsverantwortlicher hat da schon die richtige Mi-
schung gefunden. Es hatte schlicht für jeden etwas dabei. Die beiden Jodler-Gruppen sowie die 
Majoretten, welche immer wieder verteilt auf dem Gelände auftraten, fanden ebenfalls grossen 
Anklang.»  
 
Auch die AGA-Bar, welche stets am späteren Abend erst öffnete, übertraf alle Erwartungen. Die 
Besuchenden und Ausstellenden hatten auch da noch viel Ausdauer und genossen das Zusam-
mensein zur Musik des «Quad-Club Münsingen» bis in die frühen Morgenstunden. Viele waren 
überrascht, Reto Kaser auch hier noch bis zum Schluss hinter der Bar anzutreffen. Er meint nur 
kurz: «Gehört für mich einfach dazu und bereitet mir viel Freude. Der Dank gilt hier aber dem Bar-
Team, welches zum grossartigen Gelingen beigetragen hat.»  
 
Drei unglaublich schöne, belebende AGA-Tage sind vorbei, bleiben aber lange in Erinnerung. 
Wer nicht dabei war, hat was verpasst. Das Aaretaler Gewerbe hat sich eindrücklich präsentiert 
und den Besuchenden aufgezeigt, wie stark es ist. «Dank dem unermüdlichen Einsatz meiner 
OK-Kollegen und Kolleginnen war dies möglich», meint Reto Kaser und ergänzt «Ich bin stolz auf 
mein Team, auf unseren Verein und das Gewerbe bei uns im Aaretal».  
 


